

La famille d'

Antoinette MUSSARD-PERRET

très touchée par vos marques d'affection, sympathie, témoignages, fleurs, présences, dons et messages, vous exprime ici sa vive reconnaissance.

Elle tient aussi à remercier les personnes qui ont été plus particulièrement présentes ces dernières années auprès de leur mère et grand-mère, en particulier d'anciens élèves de Bussigny, les collaboratrices et collaborateurs du Pré de la Tour et du CMS de Prilly, ses voisins, et bien d'autres...

Prilly, novembre 2020.